



■ NOMBRAMIENTO



Complejo Asistencial de Salamanca.

Salamanca acogerá el próximo año el Congreso Nacional de Alergología

A.S.

Salamanca acogerá el próximo XIX Congreso Nacional de la Sociedad Española de alergología e Inmunología Clínica, que se celebrará el octubre de 2014. La candidatura presentada por el Servicio de Inmunoalergia del Complejo Asistencial de Salamanca, con el apoyo del Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca fue elegida la semana pasada en la cita nacional de esta especialidad que se celebró la semana pasada en Pamplona.

Además, durante la celebración de este XXVIII Congreso Nacional de la Sociedad Española de Alergología e Inmunología celebrado en Pamplona se ha concedido el premio Alberto Oehling, dotado con 5.000 euros, a un ar-

tículo sobre aspectos genéticos de la poliposis nasosinusial, realizado por el servicio de Inmunoalergia del Complejo Asistencial de Salamanca en colaboración con el Hospital Clínico de Barcelona.

Esta noticia supone un respaldo importante para la

En la edición de este año celebrada en Pamplona el servicio de Inmunoalergia del Hospital ha sido galardonado

ciudad de Salamanca ya que la llegada de esta cita supondrá la visita cientos de especialistas y profesionales relacionados con el sector de la alergología.

El servicio de Alergología del Hospital de Salamanca, con Félix Lorente como jefe de este departamento, desempeñará un papel fundamental en la organización de este encuentro nacional que tendrá como escenario la capital salmantina.